

Protokoll der GF-Sitzung vom 04.12.2017

Anwesende: Robert Hoppermann (GF Personal), Fabian Köhler (GF Lehre und Studium), Claudia Meißner (GF Soziales), Robert Georges (GF Finanzen), Paul Hösler (GF Hochschulpolitik)

Gäste: Martin Keßler, Hendrik Hostombe, Thomas Rußner, Daniel Duschik

Protokoll: Fabian Köhler

Beginn: 16:45 Uhr

Ende: 17:26 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p>	
<p>1. G17120401/Berichte PVT: Ein schriftlicher Bericht wird noch kommen. Treffen mit René Jalaß: Die Referat LuSt und HoPo waren da, es wurden einige Informationen und Probleme ausgetauscht.</p>	Claudia Paul
<p>2. G17120402/Anfrage Vorschuss Klausurtagung Berufspädagogik Der Finanzer (Thomas R.) des FSR BP fragt an ob es wie letztes Mal möglich ist, einen Vorschuss für die Klausurtagung im Januar zu bekommen. Der Beschluss des FSR BP liegt schon vor. Es wird ihm angeraten den entsprechenden Antrag ins StuRa-Plenum (14.12.) einzubringen.</p>	Robert G.
<p>3. G17120403/Abrechnung Vorschuss FSR ET Hendrik sagt, dass er die Abrechnung jetzt vollständig hat. Er möchte diese gerne abgeben. Er soll Robert G. nächste Woche nochmal nerven.</p>	Robert G.
<p>4. G17120404/Schließberechtigung + Schlüssel Daniel hat zwar Schlüssel steht aber nicht auf der Liste der Schließberechtigungen. Diese wird nächste Woche aktualisiert oder ist schon aktuell und alle sind etwas uniformiert. Hendrik möchte gerne Schlüssel (Außentüre und Lager) haben um die Ausleihen für die Weihnachtsfeier ET zurückzubringen. Das ganze soll nächsten Donnerstag sein. Das ganze wird außerhalb der Sitzung geklärt.</p>	Die GF
<p>5. G17120405/Semesterticket Weiterbildungsteilnehmende Frau Braun vom ZfW fragt an ob die Weiterbildungsteilnehmenden der TU Dresden auch am Solidarmodell des Semestertickets teilnehmen können. Es gibt viele Fragen bzgl. des Status und der Imma dieser Leute. Fabian kümmert sich.</p>	Fabian

<p>6. G17120406/Clearing Rundmails Daniel D. möchte eine Rundmail zur Umfrage zu nextbike/sz-bike verschicken. Die Mail soll von stura@mailbox.tu-dresden.de am Donnerstag morgens um 8 Uhr verschickt werden. Die Email wird gecleart.</p>	Claudia und Fabian
<p>7. G17120407/Anfrage MDR zu Burschenschaften Ein Journalist vom MDR hat um ein Gespräch bzgl. der Aktivität von Burschenschaftsgruppen. Paul H. schlägt vor, dass er ihn mit dem Autor des Burschenschaftsreaders in Kontakt bringt. Der Autor ist allerdings nicht Teil des StuRa und vertritt nicht unbedingt unsere Meinung.</p>	Paul
<p>8. G17120408/Schließung Materialverleih Über die Feiertage wird der Materialverleih geschlossen. Das betrifft die Tage vom 19.12.17 bis zum 4.1.18</p>	Robert H.